

---

AVERTISSEMENT DE L'ÉDITEUR.

---

Tout le monde a entendu parler du respectable Mr. Edgeworth, qui assista Louis XVI. dans ses derniers momens ; mais tout le monde ne sait peut-être pas également, qu'après la mort de ce Prince, il écrivit la Relation que je donne aujourd'hui au Public, de tout ce qui s'étoit passé sous ses yeux pendant cette scène déchirante.

Louis XVI. pendant sa captivité, avoit à peine pu trouver parmi une foule d'hommes comblés de ses bienfaits, quelqu'un qui eût assez de courage pour ôser prendre sa défense. Mr. Edgeworth fut appelé auprès de lui, dans un tems où il devenoit encore plus dangereux de se mettre sur les rangs pour lui être utile. On peut voir par sa Relation avec quel dévouement il accepta cette tâche pénible, avec quel zèle il remplit les fonctions augustes de son ministère auprès de cet infortuné Monarque.